
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 76回議事録 

 

開催日時   令和 7年 4月 11日     13時から 13時 45分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  小西 定代  芦田 有香   

       青山 織衣  烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    谷口 敏信  原 宗久 

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から、4月からの新番組の紹介がある。第 1週木曜日 16時から、荒木ファミ   

 リーの「和遊心」が始まりました。日曜日 16時から、梶原和義さんの「人間宇宙論」 

 が始まりました。日曜日 19時 30 分からの「真知子の忘れな草をあなたに」が終了して 

 音楽の世界になりましたと説明をする。 

  

2 審議番組 

      事前に審議番組を YouTubeにあげて聴いていただいているので、審議会では流さなかた。 

① マリアのMy Favorite Things（木曜日 14:30～15:00) 

    山田局長から、マリアさんは「Sparkling Smile」にゲストで入っていた時に興味を 

    持ち、番組を持つことになった。ジャズ歌手なのでジャズを聴いてもらう番組になって

いる。和歌山から収録に来ている。ミキサーも自分でしている。収録に慣れないので生

放送の方が良いようで、再来週から生放送になる予定ですと説明する。 

     審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・声も聴きやすい。構成もよい。曲の選曲も良い。ジャズを楽しめる、楽しい番組だ。 

    ・お喋りも聴きやすい。話もコンパクトで楽しんで聴ける。 

    ・始めて聞いたけれど、面白かった。 

    ・音楽とお喋りがまとまって、聴きごたえがある。 

    ・最初は選局を間違えたのかと思うほどに、レベルが高い。 

    ・メールを出すのに番組名の入力に手間がかかるので、短い表現があれば良いと思う。 

     （マリアさんに、伝えておきます） 

    ・内容が素晴らしいので、30分番組から 1時間番組になって欲しい。 

    ・お喋りも凄いと思いながら聴いていた。 

    ・時間がお昼なので、聴き逃すのが残念だ。 

 

 

 



② ミャクミャク WAKUWAKU 万博 Radio（金曜日 19:00～20:00) 

     山田局長から、メインパーソナリティーは松浪さんで、アシスタントを長谷川さん  

    がしています。ミキサーは石橋さんです。万博が始まるまでとなっていたが、もっ 

    たいないので万博開催中は続けることになりました。テーマソングに、むんむさん 

    の万博音頭 2025を使っていますと説明する。 

     審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

     ・万博終了まで期待しています。 

     ・万博情報番組となっているが、曲が多すぎる。 

     ・早口で、滑舌があまりよくないようだ。  

     ・ラジオなので写真や映像がない。 

     ・普通に聴きやすい。 

     ・生放送ならメッセージを送って答えてもらうようにすれば良い。 

     ・入場券の事とか、一般の方が行きやすいようにもっと話せば。 

     ・メッセージを送ります。 

     ・始めて聴いた時には、万博がまだ先だと思っていたのに。 

     ・行った方のメッセージも流してほしい。 

     ・障碍者の方にも伝わる案内をしてほしい。 

     ・手荷物が大きくて入場できない事等を、詳しく話してほしい。 

     ・もっといろいろな情報を、お願いしたい。 

     ・大阪の祭りが 5月 9日と 10日にあり、だんじりや布団太鼓も出る。 

     ・6月 4日には、苔テラリウムも出ます。 

     ・正確な情報を発信してほしい。 

  

3 ご意見他 

局からは、今回は特に報告事項がなかったと山田局長が話す。 

審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・放送料金についての質問がある。 

     （山田局長が説明する） 

    ・新しく番組を始めたい時は「音楽の時間」を利用できますか？ 

     （空いている時間もありますが、問い合わせてみて下さい） 

    ・月に 1回でも可能ですか？ 

     （できますが、基本は毎週となっています） 

    ・ミキサーは局で、段取りをしてもらえるのですか？ 

     （番組も含めて、自分達でミキサーもするようにお願いしています） 

    ・審議番組を YouTubeで聴いているので、審議会がスムースに進むようになった。 

     （YouTubeだけでなく、他の週の放送も聴いておいてほしいのでお願いします） 

    ・現在の番組審議委員会は金曜日に開催しているが、忙しいので曜日の変更を検討 

     してもらえないか？ 

      審議委員の方が相談して、次回から月曜日に審議委員会を開催する事を決める。 

 

             



4 聴取者からのご意見・クレームについて 

    前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告   

   する。 

 

  次回の第 77回番組審議委員会を、6月 2日（月）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


